

コミュニティ・レポート⑬

田子の収穫祭のご案内

今年も収穫の秋を迎えました。天候も良く農作物は豊作のようです。昨年は神城断層地震の翌日でいにくの小雨模様にもかかわらず、大勢のお客様にご来店いただき誠にありがとうございました。今年も、第12回収穫祭をいつもの場所・いつもの時間帯で、元気よく開催いたします、出店する品物は皆地元で採れた新鮮な「果物・米・野菜・豆類など」です、安心して美味しくお食べいただけます。今年も三登山太鼓の演奏、豚汁・



豆腐汁の無料サービスが有ります。八光食品の豆腐も出店します。田子の区民一同笑顔でお迎えし販売いたします。大勢のみなさまのご来場をお待ちしております。

若槻地区の農業を盛り上げるため、ご協力ください。

◆開催日 平成27年11月22日(日) ◆販売時間 午前9時~11時30分

◆場所 「田中」信号から700m北

(田子秋の収穫祭実行委員会)



第3回自然観察会 “川の中の生き物ウォッチング”を行いました

10月4日(日)に土京川(ホタル鑑賞路)において、第3回自然観察会“川の中の生き物ウォッチング”を開催しました。親子連れ等16人の参加者とともに土京川の水調べや川の中の生き物を観察しました。

水調べは子供たちが川の水に6種類の検査薬を混ぜ、pHやCODなど6つの項目について検査薬を使い、色の変化で水質を測定しました。評価自安でほぼきれい・少し汚れているが多少あるくらいでした。その後、川の中を長靴で歩きながら、さわガニ、トンボのヤゴ、ヤマトシジミ、トビケラなどいろいろな生き物を見つけたり捕まえたり、石の裏側などにはホタル(幼虫)が餌とするカワニナも大小たくさんいました。子供たちも「いっぱい捕まえられて楽しかった。」と言っていました。捕まえた生き物は最後に川に帰してあげました。

川にたくさんのカワニナがいたことがうれしく、いろいろな生き物が生き続けられる環境を地域の皆様と大切

に守っていき、来年もまたたくさんの方のホタルに逢えることを楽しみにしています。

(自然環境部会)



ホタルはきれいな川に住んでるんだって？まず川の水を調べてみようとパックテストに挑戦！

これなーに？
これはシジミだね。ヤマトシジミというんだよ。

サワガニ、カワニナ、トンボのヤゴ、トビケラなども沢山いたよ。
友達がたくさんいるからホタル(幼虫)はさびしくないんだね。
観察を終えて、みんな川に帰してあげました。

介護者の集い

今年度の介護者の集いが9月17日(木)に「りんごの湯」において介護者の皆さん5名の参加で開催されました。今回は介護をしている皆さんのが頃のご苦労をされている中でお互い共有する話題を話し合っていただき、「自分一人が大変な思いをしているのではなかった」「他の人の話を聞けて良かった」との声が聞かれました。



当日は包括支援センター若槻ホームの渡辺さんから頭の体操、そして福祉制度についてのお話をいただき、金井さんにはボランティアでマッサージをしていただき、ゆっくりと一日を過ごしました。今後はもっと広報を見直して、一人でも多くの方が参加しやすい集いを考えまいります。

(福祉部会)

サラダパーク蚊里田の指定管理者内定！！

コミわかグリーン俱楽部は23年度から5年間の期間で、若槻東条の北西部にある市営の市民農園サラダパーク蚊里田の指定管理者として管理・運営を行ってきましたが、27年度末で契約満了となることから、32年度までの2期目への延伸を申請してきたところです。

この度引き続き指定管理者として内定したとの通知を受けました。引き続き利用者に満足していただける運営に心がけ、楽しく野菜作りができるよう努力してまいります。

(コミわかグリーン俱楽部 北村)

